
 
Wie im Ältestenrat besprochen erläutert Herr Stadtrat Dörflinger die Vorlage und berichtet 
ausführlich zur Sachlage. 
Die Zahlen hätten sich positiv entwickelt und es sei ein guten Ergebnis erzielt worden. Aller-
dings sei dies fragil und stark von der konjunkturellen Entwicklung abhängig. Die Konsolidie-
rungsmaßnahmen würden greifen.  
Es gelte aber immer noch, das aufgelaufene Defizit abzubauen. 
Es müsse das Ziel bleiben, dauerhaft Jahresüberschüsse zu erwirtschaften. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 
 


